

## **Prévention des cancers**

En France, le cancer du sein frappe 43 000 femmes chaque année. Grâce au dépistage et aux progrès de la médecine, le nombre de décès a été ramené à 9 000 par an, deux fois moins qu'il y a vingt ans. Dans le cas du cancer colorectal, on estime à 36 000 le nombre de nouveaux cas chaque année. En dépit d'une amélioration du pronostic au cours des dernières années, le taux de survie à 5 ans reste faible, de l'ordre de 50 %. Le dépistage du cancer de l'intestin qui a été organisé a fait chuter la mortalité liée à celui-ci de 18 à 20 %.

*"Nous connaissons tous des personnes atteintes de cancers. Les traitements qu'elles doivent subir sont longs et épuisants. Nous entendons parler de moyens de prévention, sans savoir exactement de quoi il retourne"* indique Viviane Dorsemaine, Présidente d'échelon local MSA de Saint-Calais. Pour en savoir plus, les élus MSA proposent une réunion d'information sur ce thème.

Animée par Elodie Coulon, responsable prévention à la Ligue contre le cancer de la Sarthe, cette réunion se concentre plus particulièrement autour du thème de la prévention. Elle est suivie d'un temps d'échange et d'un buffet convivial.

## **Prévention des cancers**

**Mardi 5 novembre 2019 – Salle des fêtes – Place de l'Eglise – Conflans-sur-Anille – 10 h.**

Service Communication  
MSA Mayenne-Orne-Sarthe